
НЕ СНИЖАЯ
ТЕМПОВ
Коллектив установки пироли-

за и ректификации ароматиче-

ских углеводородов завода

«Сланцы» широко развернул

соревнование за достойную
встречу 60-летия Великого Ок-
тября. Годовой план он завер-

шил на 101,1 процента и всю

продукцию выпустил с государ-

ственным Знаком качества.

Первенство в соревновании

за четвертый квартал прошлого

года присуждено технологиче-

ской смене старшего оператора

А, Г. Шулакова, которая вы-

полняет сменные нормы выра-

ботки на 101 — 102 процента.

Хороших трудовых показате-

лей достигла также технологи-

ческая смена старшего операто-

ра Л. И. Ивановой. Обе эти

смены в январе не снижают

темпы выработки продукции.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

N° 22 (6877) Суббота, 29 января 1977 года
Год издания 33-й

Цена 2 коп.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ ВАЖНОГО -

к высокой эттЕктивности
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

НАВСТРЕЧУ

60-ЛЕТИЮ
ОКТЯ БРЯ

Лидирует
ПМК-102

Коллектив передвижной ме-

ханизированной колонны № 102
идет в авангарде соревнующих-

ся за достойную встречу 60-ле-
тия Октября среди подразделе-

ний строительного треста № 63.
В четвертом квартале 1976 го-

да он выполнил план по гене-

ральному подряду на 121 про-

цент. Ему присуждено первое

место с вручением переходя-

щего Красного знамени и По-
четной грамоты.

Среди комплексных бригад
первенство завоевали бригада
каменщиков С. П. Петрова
(СУ-322) и специализирован-

ная бригада плотников В. Г.
Баранкова (ПМК-102).

Объединенный построечный
комитет профсоюза строитель-

ного треста № 63 отметил хо-

рошую работу коллектива уча-

стка механизации (начальник
И. П. Оралов).

Успех бригады
Н. П. Максимова

В пассажирском автопред-

приятии заслуженным уваже-

нием пользуется бригада шофе-
ров автобусов Н. П. Максимо-
ва. В прошлом году она до-

стигла самых лучших показате-

лей по автопредприятию: план

выхода автобусов на линию

выполнен на 111,1 процента,
план доходов — на 103,2 про-

цента, сэкономлено 17 автопо-

крышек и 19.000 литров горю-

чего. По итогам за декабрь ей
присвоено первенство в сорев-

новании среди автобусных
бригад.

Бригада шоферов автобусов
П. Ф. Володина завершила

план выхода автобусов на ли-

нию на 101,6 процента, план

доходов — на 100,7 процента.

В цехе КИП и А завода
«Сланцы» Юрий Сергеевич
Машин работает недавно. Но
за короткое время он сумел

завоевать уважение у своих

товарищей трудолюбием,
вдумчивым отношением к

каждому заданию.
В цехе ежемесячно подво-

дятся итоги социалистиче-

ского соревнования, назы-

ваются имена лучших про-

изводственников, бригады-
победительницы. Затем ре-

шением цехового комитета

профсоюза и общего собра-
ния коллектива цеха побе-
дителей соревнования отме-

чают грамотами и ценными

подарками. Их фотографии
заносятся на Доску почета

цеха и завода. Этой высокой

чести удостоился и Ю. С. Ма-
шин.

НА СНИМКЕ; Ю. С. Ма-
шин.

Фото Ю. Терентьева.

Антикоррозийная мастика, выпускаемая на сланцеперерабатываю-
щем заводе, помогает продлить срок службы автомобиля. Однако по

своим качествам и защитным свойствам мастика пока уступает луч-
шим зарубежным образцам. Два года назад началась разработка
мастики, свойства которой соответствовали бы уровню мировых

стандартов.

ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ— КАЧЕСТВО

АВТОМОБИЛЬ БУШ
СЛУЖИТЬ ДОЛЬШЕ

мастики. Тонкую
пластинку обматы-
вают вокруг стер-

жня. Чем меньше

диаметр стержня,

при котором не

нарушается по-

верхность покры-

тия, тем лучше.

Долог путь от начала исследо- Слой старой ломался при диамет-

ваний до . внедрения нового вида ре стержня в пять миллиметров,

продукции в массовое произведет- новая сохраняет свою эластич-

во. Специалисты, которые дают ность при диаметре стержня в

окончательное заключение, подхо- 1 миллиметр.

дят к оценке качеств мастики, ру- Полученные данные показали,

ководствуясь данными, получен- 1[то П ока сланцевская автомобиль-

ными в результате практических ная М астика по своим свойствам

наблюдении и научных исследова- превосходит все другие, выпускае-

ний. МЫ е в нашей стране. В этом году

Прежняя мастика —• МСА, ко- на заводе полностью перейдут на

торую пока выпускают химики, ие выпуск мастики МСА-2.
удовлетворяет потребителей с В на^Рале года вышло постанов-

точки зрения долговечности ее ление Центрального Комитета
действия. Новая — МСА-2 — это КПСС и Совета Министров СССР
значительный шаг вперед. о развитии в годы десятой пяти-

Металлический лист, соответст- летки производства товаров на-

вующий по толщине днищу авто- родного спроса и повышения их

мобиля, покрывают слоем масти- качества. Задачи, поставленные в

ки, а потом его начинают бомбар- нем, имеют прямое отношение и

дировать мелкой дробью. Это ис- к сланцевским химикам.

пытание на износостойкость. Ста- Сейчас, пока в порядке экспе-

рая мастика, можно ее назвать и римента, на некоторых станциях

так, выдерживала этот напор 8 — и пунктах обслуживания автома-

10 секунд и начинала отваливать- шин созданы посты, где покрыва-

ся. Новая уступает только после ют автомобили антикоррозийной
ста секунд бомбардировки. Для мастикой. В десятой пятилетке та-

сравнения можно сказать, что кой вид услуг будет оказываться

специалисты считают достаточным на всех пунктах. Процессы по-

срок прочности при таком испыта- крытия мастикой будут механизи-

нии 30 —40 секунд. рованы. Создатели этого оборудо-
А вот еще одни испытания. На вання руководствуются свойства-

пластину с мастикой бросают тя- ми сланцевской мастики МСА-2.
желые шары — проверяется ее Так что химики стремятся в на-

прочность. Оптимальным считает- значенные сроки перейти на ее

ся вариант, при котором бы ма- выпуск.

стика выдерживала удары от 30 Ведутся работы по увеличению

до 50 килограммов. Новая выдер- мощности установки. В перспек-

живает и большую нагрузку, а тиве предполагается довести вы-

старая лишь 20 килограммов. пуск мастики до полутора тысяч

Испытывается и эластичность тонн. С. ВОЛОДИН.

ЖИВОТНОВОДСТВО-

ФРОНТ УДАРНЫЙ

взял РУБЕЖ-
ИДИ ДАЛЬШЕ

Коллектив животноводов

фермы Ложголово совхоза

«Старопольский», добившийся
в прошлом году самых высо-

ких в районе надоев молока в

расчете на одну корову —

3.578 килограммов, решил не

сдавать взятых позиций и во

втором году 10-й пятилетки.

На недавно состоявшемся

на ферме рабочем собрании
ложголовскне доярки приняли

социалистические обязатель-
ства, в которых первым пунк-

том записано; получить в рас-

чете на одну фуражную корову

3.600 килограммов молока —

это на 100 килограммов выше

годового плана.

Уже с первого месяца года

ложголовскне животноводы

взяли высокие темпы. Они по-

лучают ежесуточно в среднем

по 8,9 килограмма молока от

каждой коровы.

ПЕРВЫЕ
РЕЗУЛЬТАТЫ

На телятниках Рудно и Но-
воселье совхоза «Аврора» с

прошлого года внедряется бес-
привязно-боксовая технология

содержания нетелей. При этом

освобождается значительная

часть механизмов, а значит н

сокращается число работников,
обслуживающих их. Теперь, к

примеру, навоз с этих дворов

удаляют не с помощью транс-

портеров, а всего одним буль-
дозером. При такой технологии

можно на той же площади раз-

местить больше животных. Они
постоянно находятся в движе-

нии, лучше развиваются, при-

бавляют в весе. Например, на

Рудненском дворе нетели в

группе у опытных скотников-

пастухов П. В. Невмержецкого
и М. Н. Федоровой при беспри-
вязно-боксовом содержании

ежесуточно прибавляли в весе

на 629 граммов при обязатель-
стве 450 граммов.

БАРЬЕР
БОЛЕЗНЯМ

На центральной усадьбе сов-

хоза «Аврора» рядом с Леонть-
евским телятником хозяйствен-
ным способом строится каран-

тинное помещение. Сюда будет
поступать со всех совхозов рай-
она и фирмы «Кингисеппская»
молодняк в 15-дНевном возра-

сте. Здесь их будут осматри-

вать зооветспециалисты совхо-

за, делать профилактические
прививки. А в месячном возра-

сте телята будут распределять-

ся по фермам.
А. БЕДОВА.

ХРОНИКА
КУЛЬТУРНОЙ

жизни
□

Об отнрытии

музея

В горкоме КПСС прошло со-

вместное заседание отдела про-

паганды и агитации ГК КПСС
и координационного совета по

культуре. Обсужден вопрос о

подготовке к открытию Слан-
цевского краеведческого музея

к 60-летию Великой Октябрь-
ской социалистической револю-
ции. С отчетом выступил его

директор Н. Д. Симченков. В
обсуждении вопроса приняли
участие секретарь ГК КПСС
В. П. Ильина, заведующая от-

делом пропаганды и агитации

Н. Н. Алексеенко, инструктор

отдела Н. В. Агафонова, член

координационного совета, заве-

дующая отделом писем, куль-

туры, быта и массовой работы
редакции газеты «Знамя тру-
да» И. А. Перминова.

Затем были рассмотрены во-

просы о плане работы коорди-

национного совета на текущий
год и активизации работы орг-

комитета по танцевальным ве-

черам.

Одна
иа главных тем

Правовая пропаганда — од-
на из лекционных тем авто-

клубов отдела культуры. В
этом году предполагается про-

читать на селе цикл лекций по
вопросам права.

Недавно перед жителями Мо-
настырька выступил работник
отдела внутренних дел М. М.
Герасимов.

Организовал это выступле-

ние автоклуб № 1 отдела куль-

туры горисполкома, которым

заведует Н. Вацура.

Пропаганда
истории нрая

Сланцевское отделение ох-
раны памятников истории и

культуры заняло первое место
в области по сбору индивиду-

альных взносов. Этому способ-
ствовала активизация работы
в первичных организациях, сре-

ди всех членов общества. В
прошлом году отделение орга-
низовало 76 лекций, провело

23 экскурсии, 16 тематических

вечеров.

Хорошо работали в этом на-

правлении первичные организа-
ции завода «Сланцы», мясо-

комбината, вневедомственной
охраны, центральной районной
больницы.

Лучшие
библиотени

Подведены итоги социалисти-

ческого соревнования среди
библиотек централизованной
системы за 1976 год. В городе
первое место заняла объеди-
ненная районная библиотека
(директор А. П. Хлюстова),
второе — городской детский
филиал № 2, которым заведу-
ет Н. П. Гаврилова.

Среди сельских филиалов ве-

дущее место вот уже несколько

раз подряд занимает Выскат-
ская библиотека, руководит ко-

торой Р. С. Антонова. На вто-

рое и третье места вышли по
итогам года Л. В. Филиппова
(Черновской филиал) и Т. К.
Буданова (Овсищенский фи-
лиал).

Победителям присуждены

Почетные грамоты, переходя-

щие вымпелы и подарки.

ИЗВЕЩЕНИЕ
3 февраля в 11 часов в ма-

лом зале Дворца культуры за-

вода «Сланцы» проводится

день депутата.

Исполнительный комитет

горсовета.
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„ГЛАСНОСТЬ ЕСТЬ МЕЧ, КОТОРЫЙ САМ ИСЦЕЛЯЕТ НАНОСИМЫЕ ИМ РАНЫ"
В. И. ЛЕНИН

шиш ншного гонга
Горком народного контроля обсудил на своем заседании работу

группы народного контроля цементного завода. С отчетом выступил

председатель группы НК Н. Ф. Нежеицев.

БЕЗ ДОЛЖНОГО НАСТРОЯ
В соответствии с положением

об органах народного контроля

на цементном заводе созданы го-

ловная группа из 15 человек, 10
цеховых групп, в состав которых

избрано 27 человек, 3 поста из

6 человек.

Группа народного контроля под

руководством партийной органи-

зации проводит некоторую работу
по контролю за выполнением го-

сударственного плана завода, за

качеством продукции и другими

технико-экономическими показате-

лями. С этой целью в 1976 году

головной группой было проведено

восемь проверок, несколько рей-
дов по сохранности оборудования
и материалов. После обсуждения
на группе были вынесены реко-

мендации дирекции завода для

принятия мер, направленных на

устранение недостатков.

Центральная группа уделяла

внимание выполнению своих обя-
занностей поставщиками сырья и

материалов для завода. С этой

целью были направлены письма

от головной группы народного

контроля в «Ленинаруд» и в обла-
стной комитет народного конт-

роля о задержке поставок- гли-

ны. Направлено письмо также в

Джамбульский КМЗ в отношении

поставок запасных частей для

электрофильтров. Это положи-

тельно сказалось на снабжении за-

вода сырьем и материалами^

Вместе с тем горком НК отме-

тил в деятельности группы народ-

ного контроля цементного завода

серьезные недостатки. Группа еще

не уделила должного внимания

увеличению фондоотдачи оборудо-
вания, простоям вагонов, которые

составили вместо 6,9 часа 11,5
часа, экономии сырья и материа-

лов, электроэнергии и топлива. Не
проводятся на заводе проверки

использования рабочего времени,

хотя они были запланированы на

четвертый квартал 1976 года, хотя

потери рабочего времени за 1976
год на заводе составили 10.924 че-

ловеко-дня, в том числе от прогу-

лов — 604 человеко-дня.

Гласность в работе групп н по-

стов народного контроля осуще-

ствляется слабо. Несмотря на име-

ющиеся хорошие стенды заводско-

го и отдельных цехов, все они ви-

сят пустые или с устаревшими

материалами. Итоги проверок в

коллективах рабочих обсуждают-
ся редко. Отчеты о деятельности

групп и постов народного контро-

ля на собраниях рабочих заслу-

шиваются Нерегулярно.

Со стороны головной группы не-

достаточно уделяется внимания

работе цеховых групп и постов.

Из проверенных семи цеховых

групп работа планируется и про-

водятся намеченные проверки

лишь в одной цеховой группе же-

лезнодорожно-упаковочного цеха

(председатель группы Г. А. Шкае-
ва). В остальных группах и по-

стах отсутствуют дневники учета

работы группы-поста, а также

списки состава и планы работы.

Внутризаводская учеба народ-

ных контролеров не организована,

а семинары при городском коми-

тете НК посещаются слабо.
По обсужденному вопросу гор-

ком народного контроля принял

постановление.

Большую помощь админи-
страции ремонтно - механи-

ческого цеха завода «Слан-
цы» в вопросах экономии

сырья, энергйи оказывает

группа народного контроля.

И в этом немалая заслуга

председателя цехового коми-

тета профсоюза Риммы Ми-
хайловны. Крыловой, которая

направляет работу группы.

НА СНИМКЕ: Р. М. Кры-

ПОСЛЕ ПРОВЕРНИ
Горком народного контроля на своем заседании обсудил фак-

ты нарушения штатно-финансовой дисциплины в СПМК-68 тре-
ста № 37 Главзапстроя.

управления в сумме 5,4 тыся-

чи рублей, в том числе: фонд
заработной платы работникам
аппарата управления — на 3,3
тысячи рублей, расходы на со-

держание служебных легковых

автомобилей —-на 1,9 тысячи

рублей и прочих расходов —

на 0,2 тысячи рублен. Эконо-
мия в доход бюджета перечис-

ляется, по в целом по смете

административно - управленче-

ские расходы увеличились про-

тив прошлого года па 0,6 ты-

сячи рублей, а объем строи-

телыю-моптажпых работ не

возрос.

В своем постановлении го-

родской комитет народного

контроля принял к сведению

заявление начальника СПМК-
68 В. Л. Ищенко, что им при-

няты меры для устранения на-

рушений в использовании лег-

кового автотранспорта и реша-

ется вопрос с вышестоящей ор-

ганизацией о недопущении из-

лишеств в расходовании госу-

дарственных средств на выпла-

ту зарплаты административно-

управленческого персонала

сверх утвержденной сметы в

1977 году. За незаконное рас-

ходование средств на выплату

заработной платы адмпнистра-

тивио-управленческому персо-

налу в связи с содержанием

излишней численности работ-
ников, а также превышение ад-

министративно - управленче-

ских расходов против утверж-

денной сметы начальнику

СПМК-08 В. Л. Ищенко объ-
явлен выговор.

Группе народного контроля

треста № 63 предложено в пла-

нах работы предусматривать

проверки расходования средств

на выплату заработной платы

административно - управленче-

скому персоналу н содержание

легкового автотранспорта в

субподрядных организациях.

ДЕНЬГИ
СЧЕТ ЛЮБЯТ

Проверкой, проведенной го-

родским комитетом народного

контроля совместно с горфин-
отделом, установлено, что ру-

ководством СПМК-68 грубо
нарушены постановления ЦК
КПСС и Совета Министров
СССР от 13 октября 1969 го-

да «О мерах по совершенство-

ванию и удешевлению аппара-

та управления» и Совета Ми-
нистров СССР от 31 мая 1976
года «О мерах по упорядоче-

нию использования служебных
легковых автомобилей и сокра-

щению расходов на нх содер-

жание». Без наличия лимита

на содержание сторожевой ве-

домственной охраны сверх ут-

вержденных предельных ассиг-

нований за счет численности и

фонда заработной платы про-

изводственных рабочих в

СПМК-68 содержится три сто-

рожа. За 1976 год им выплаче-

но заработной платы на сумму

2.768 рублей. Кроме того, не-

законно содержится уборщица
конторы, которая оформлена
как дорожная рабочая первого

разряда, и на ее содержание

выплачено 963 рубля. На
должность зав. складом офор-
млена В. М. Шитикова как ра-

бочая склада третьего разря-

да со среднемесячной заработ-
ной платой 121 рубль. На ее со-

держание выплачено 1.359 руб-
лей.

Вместе с тем с февраля 1974
года без лимита предельных

ассигнований содержится лег-

ковая автомашина «Волга»
ГАЗ-22-Б для служебных разъ-

ездов, арендуемая в Слаицев-
ском пассажирском автотранс-

портном предприятии. Только
за 1976 год арендная плата

автопредприятию составила бо-
лее 1,5 тысячи рублей, а зара-

ботной платы шоферу выпла-

чено более 2 тысяч рублей.

В соответствии с приказом

№ 2 по тресту № 37 от 7 ян-

варя 1976 года СПМК-68 полу-

чила задание сократить расхо-

ды иа содержание аппарата

Городской комитет НК обсудил на своем заседании результаты

проверки производственно-финансовой деятельности Сланцевского
лесопункта производственного комбината «Межсовхозлес» Ленобл-
исполкома.

ЗА СЕРЬЕЗНЫЕ УПУЩЕНИЯ
Сланцевский лесопункт создан в

1957 году на базе Плюсского лес-

промхоза. Основной задачей его

является обеспечение совхозов об-
ласти пиломатериалами и изделия-

ми деревообработки.
Лесопункт имеет совершенную

разделочную эстакаду, лесопиль-

ный цех, участок таропиления, из-

готовления стружки, щитов и

других видов изделий. На лесо-

пункте работает 189 рабочих и

ИТР.
План заготовки и вывозки дре-

весины в 1976 году составил 53,2
тысячи кубометров, или 104,3 про-

цента к плану, а товарная про-

дукция — 1.394 тысячи рублей,
или 105,6 процента к плану. План
по реализации выполнен на 103
процента. Прирост товарной про-

дукции в 1976 году произошел в

основном за счет пуска в эксплуа-

тацию деревообрабатывающего
цеха и нижнего склада — раз-

дельных эстакад.

В лесопункте в 1976 году по

сравнению с 1975 годом возросла

фондоотдача на 1.000 рублей ос-

новных фондов: в 1975 году она

составляла 1.370 рублен, а в 1976
году — 1.460 рублей.

Производительность труда в

1976 году по сравнению с 1975 го-

дом возросла иа 1,4 процента. На
отдельных операциях сокращена

трудоемкость выполняемых работ.
Снизились пртери рабочего време-

ни за счет уменьшения прогулов

по сравнению с 1975 годом.

Вместе с тем комитет народного

контроля отметил ряд существен-

ных недостатков в финансово-хо-
зяйственной деятельности Слан-
цевского лесопункта. В частности,

не обеспечено выполнение основ-

нон задачи — поставка лесопро-

дукции совхозам и сельскохозяй-

УТВЕРЖДЕНИЕ КАДРОВ
На очередном заседании горкома народного контроля утверж-

дены: заведующим внештатным орготделом горкома НК — пен-

сионер Н. И. Алексеев, заведующим внештатным отделом торгов-

ли и общественного питания горкома НК — начальник штаба
ГО шахты имени С. М. Кирова Ф. М. Муравьев.

-К ОТВЕТУ
ственным предприятиям Ленин-
градской области.

В лесопункте отсутствует хозяй-
ственный расчет участков и

бригад. Экономическая работа, по

существу, не проводится, в ре-

зультате себестоимость выпускае-

мой продукции не снижается, а

растет: в 1976 году по сравнению

с 1975 годом себестоимость товар-

ной продукции возросла на 6 ты-

сяч рублей. Мероприятия по со-

кращению расходов основных ма-

териалов и энергоресурсов не раз-

работаны, в результате за 1976 год

допущен перерасход электроэнер-

гии в количестве 114 тысяч кило-

ватт-часов. Древесные отходы по-

прежнему велики. Неудовлетвори-
тельно используется лесозаготови-

тельная техника. Учет мощностей
в лесопильном производстве не ве-

дется.

Отмечены и другие недостатки.

Все они являются прямым след-

ствием недостаточно качественной

управленческой деятельности ком-

бината «Межсовхозлес», неприня-

тием решительных мер и неоправ-

данным попустительством к руко-

водителям лесопункта.

Группа народного контроля

проводит некоторую работу по

использованию внутренних резер-

вов производства, однако актив-

ность ее не отвечает требованиям
постановления ЦК КПСС «О пар-

тийном руководстве органами на-

родного контроля в Латвийской
ССР».

В своем постановлении город-

ской комитет народного контроля

обратил внимание начальника

Сланцевского лесопункта В. К.
Голикова иа существенные недо-

статки в работе лесопункта и

принял к сведению заявление, что

им будут приняты соответствую-

щие меры для улучшения деятель-

ности лесопункта. За серьезные

упущения в руководстве лесо-

пунктом начальнику Сланцевского
лесопункта В. К. Голикову гор-

ком НК объявил выговор.

В ГРУППАХ
И ПОСТАХ НК Я

ЗАВОДА „СЛАНЦЫ"

УСИЛИВАТЬ
РЕЖИМ ЭКОНОМИИ
Центральная группа народ-

ного контроля завода «Слан-
цы» стала больше уделять

внимания усилению режима

экономии электрической и теп-

ловой энергии в основных и

вспомогательных цехах. Здесь
под руководством члена цент-

ральной группы НК Е. И.
Степановой проведена рейдо-
вая проверка.

Центральная группа НК^ ма-

териалы рейда со своими ре-

комендациями направила глав-

ному энергетику завода К. Г.
Егорову для принятия мер.

В конце первого квартала на

заводе запланировано провести

вторичную проверку по расхо-

дованию электроэнергии и па-

ра на производственные нужды.

ДОЗОРНЫЕ УЧАТСЯ <1
Нынче в цеховых группах и

постах НК работает много но-

вых дозорных, которые еще не

имеют достаточного опыта ' и

знаний трудового законода-

тельства и вопросов экономи-

ки.

С этой целью партком заво-

да проводит раз в тартал

семинарские занятия для до-

зорных. На одном из них вы-

ступили директор завода Ю. И.
Белянин и главный бухгалтер
А. И. Захаров. Они рассказали

об итогах выполнения произ-

водственной программы и эко-

номике предприятия в первом

году десятой пятилетки и о

перспективах на 1977 год.

ПОД НОНТРОЛЕМ-
КАЧЕСТВО

В отделе технического кон г- (
роля завода «Сланцы» возглав-

ляет группу НК лаборант Р. Л.
Волкова. Совместно с дозорны-

ми Г. И. Пигусовой, И. П.
Куприяновой она следит за ка-

чеством поступающего сырья,

зачистки железнодорожных ва-

гонов и емкостей после выгруз-

ки. Все выявленные недостатки

обсуждаются иа днях качества

и направляются рекомендации

в цеха.

Дозорные группы НК отдела

технического контроля, пользу-

ются большим авторитетом в

коллективе, достигли высоких

производственных успехов в

социалистическом соревнова-

пин.

И. ГРИГОРЬЕВ.
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Р ДЕСЯТОЙ ПЯТИЛЕТКЕ пе-

^ ред животноводами нашего

совхоза стоят серьезные рубежи.
Достаточно сказать, что валовое

производство молока необходимо
увеличить к 1980 году до 5.975
тонн в год, что на 1.205 тонн вы-

чество первотелок (не менее 50
коров) в эту группу, начнем ком-

плектовать другую и т. д.

Что это дает? Во-первых, так

легче организовать кормление

первотельных животных, во-вто-

рых, проще вести учет их продук-

те достигнутого уровня 1975 го- тивиости. Одновременно это поз-

да. На фермах хозяйства к концу

пятилетки будет содержаться

1,850 коров, а продуктивность ка-

ждой из них нам предстоит дове-

сти до 3.230 килограммов молока

в год против 2.853 килограммов в

1975 году.

Задача, прямо скажу, сложная.

Но в то же время она по плечу

нашему коллективу. Только, рабо-

СДЕЛАНЫ

ПЕРВЫЕ ШАГИ
Иурс — спвциализация

и интенсификация

волит постепенно обновить все

дойное стадо более высокопро-

дуктивными коровами, а в конеч-

ном итоге — увеличить валовое

производство молока.

Решая вопросы технологиче-

ской специализации, мы одновре-

менно отрабатывали и новые фор-
мы организации труда. Практиче-
ски на сегодняшний день все дой-

ное стадо в хо-

зяйстве переведено

на двукратное дое-

ние и кормление.

На примере фермы
Гостицы можно

убедиться, что при

таком режиме со-

держания живот-

ных продуктив-

ность их не только

не падает, но, на-

против, растет.

Такой режим осо-

бенно удобен в па-

стбищный период,

когда скот приходится гонять на

большие расстояния.

С введением двукратного дое-

ния отпала кадровая проблема (в
частности, в Степановщине), так
как нагрузка на одну доярку уве-

личилась с 30 коров до 44. Одно-
временно повысилась производи

тая по старинке, успешно решить

ее нельзя. Интенсификация жи-

вотноводства и повышение эффек-
тивности его — вот главные ус-

ловия претворения намеченных

планов в жизнь. Пути их четко из-

ложены в решениях XXV съезда

нашей партии. Главными на дан-

ном этапе являются дальнейшая телыюсть труда, появилось боль-
специализация и концентрация Ш е свободного .времени у доярок,

сельскохозяйственного производст- Но все это — лишь первые ша-

ва, перевод животноводства на гн, сделанные нашим коллектн-

промышленные способы получения пом на пути повышения эффек-
молока, реконструкция и техннче- тивности молочного жнвотновод-

ское перевооружение действующих ства. Большой объем работ нам

ферм, в результате чего должна предстоит выполнить в оставшие-

резко возрасти производитель- ся годы текущего пятилетия. Так,
ность труда. уже в этом году в связи с изме-

Кое-что в этом направлении пением технологии содержания ко-

сделано уже и в нашем хозяйстве, ров — на беспривязно-боксовое —

Так, основное дойное стадо — будет произведена реконструкция

1.600 коров из 1.800, содержа- коровников Загрнвского комилек-

щнхся в совхозе, сконцентрнрова- са. В 1978 году такая же работа
но на трех крупных фермах — будет осуществлена иа ферме
Загривье, Втроя и Степановщина. Степановщина, а затем — и во

Остальные 200 коров пока разме- Втрое. Доение иа этих фермах бу-
щаются на двух мелких фермах в дет осуществляться в специальных

Гостицах и Больших Полях. Прав- залах на установках «тандем» и

да, в начале текущего года коров «елочка». Доярки будут только

сГостицкой фермы начали перево- доить коров, что позволит увели-

дить на крупные комплексы, а на ццть нагрузку на каждую из них

этом дворе к концу года будут до 100 животных. '

сосредоточены совхозные нерво- с переводом молочного жи-

телки. В скором будущем рассре- В о ТН оводства на промышленную

доточим по крупным фермам и 0СН 0ву как никогда остро встает

вопрос снабжения ферм достаточ-

ным количеством кормов. В на-

шем же хозяйстве на сегодняшний

ихбольшепольских коров, а на

место поставим молодняк.

Такая концентрация дойного

стада на крупных комплексах поз- день это самый больной вопрос.

волила подойти вплотную к ре

шению проблемы пнутрифермской
специализации. Уже сейчас на

всех фермах имеются родильные

отделения с благоустроенными
профилакториями для новорож-

денных телят. Сухостойные коро-

вы выделены в отдельные группы.

Особо много внимания с прошло-

го года уделяем раздою коров-

первотелок, ибо именно в этом мы

видим основу создания высоко-

продуктивного стада. Только при

Все три крупных фермы — За
гривье, Втроя и Степановщина —■

находятся в одном месте. Земель
вокруг них мало, да и вместо

кормовых культур заняты ежегод-

но картофелем. Коров летом па-

сти практически негде.

Но если летом можно найти
хоть такой выход, то зимой по-

ложение хуже. Поскольку не хва-

тает травы, прекрасные траншеи,

построенные около ферм для за-

наличин необходимого количества кладки с1|л 0 са 11 сенажа, остаются
раздоенных коров мы сможем пустыми. Все корма приходится
ежегодно выбраковывать требуе- Доставлять животным из Кривнц
мое количество (не менее 25 про- Р У" и Пелеш то есть за 35 - 40
центов) малопродуктивных, не «'лометров. За зиму мы перево-
пригодных для дальнейшего вое

производства -стада животных.

зим 5 —6 тысяч тони кормов. Ес-
тественно, что это сказывается на

себестоимости молока. Мы неод-

нократно ставили вопрос о пере-

смотре структуры площадей, за-

нятых под кормовые культуры,

перед руководителями фирмы
«Родина», на балансовых комис-

сиях. Но пока он не решается.

что если специалисты

и управления

сельского хозяйства горисполкома

помогут нам разрешить кормовую

проблему, то наш коллектив ус-

пешно справится с поставленны-

Для этой цели мы отводим це-

ликом Гостицкую ферму, вмещаю-

щую 120 животных. Такое реше-

ние приняли не случайно. Ведь раз-

дон первотелок^ — дело сложное,

требующее не только специальных

навыков, знаний, но н исключи-

тельной добросовестности, трудо- ДУ маю
любия, много терпения. Именно Ф И Р МЫ «Родина

1 Г»Л П1.01/ГЛРГ* V Г» Ч С1 ып

такими специалистами давно за-

рекомендовали себя гостицкие жи-

вотноводы во главе с опытным

бригадиром 3. Я. Ершовой.
Но поскольку комплектоваться мн задачами,

первотелками эта ферма будет по-

степенно и сразу не сможет обёс-
- печнть необходимое количество

коров для замены выбракованных,
то формироваться группы перво-

тельных животных будут п непо-

средственно на самих фермах. На
Загривском комплексе уже в ноя-

бре прошлого года начала ком-

плектоваться одна такая группа.

Содержание ее поручено опытной
доярке А. И. Боидаренко. Первые
успехи радуют: в декабре она на-

доила от каждой коровы по 440
килограммов молока. Когда це-

ликом наберем необходимое коли-

А. МИШАКИН,
и. о. директора

совхоза «Сланцевский».

КАЖДУЮ ВТОРУЮ СРЕДУ...
Творческий стаж литератур-

ного объединения при Дворце
культуры завода «Сланцы» уже

перевалил за десять лет. На про-

тяжении этого времени читатели

«Знамени труда» регулярно зна-

комились с произведениями

сланцевских самодеятельных ав-

торов. Менялся состав занимаю-

щихся, менялись руководители,

но литобъединение постоянно до-

казывает свое право па жизнь.

Сейчас им руководит член

Союза писателей СССР ленин-

градская поэтесса И. А. Маляро-
ва (на переднем плане централь-

ного снимка). Ее эрудиция, мяг-

кий, тактичный подход к творче-

ству всех без исключения авто-

ров, доброжелательность в оцен-

ке их усилий послужили тому,

что почти иа каждом занятии

появляются новые люди. Снача-
ла они только слушают, а затем

приносят и свои строки.

Так пришли режиссер народ-

ного театра Дворца культуры за-

вода «Сланцы» 10. Сазонов, гор-

ный мастер шахты имени С. М.
Кирова Е. Чернов, так когда-то

пришли многие другие. Сейчас
встречи по вторым средам каждо-

го месяца уже стали внутренней
потребностью.

В. ИВАНОВ.

НА СНИМКАХ: (внизу) вни-

мательно слушает ветеран объ-
единения Л. Н. Мандрыка,
(вверху) свои стихи читает на-

чальник смены цеха камерных

печей завода «Сланцы» Г. Пла-
х от шок.

Фото Ю. Терентьева.
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ИЗ ЗАЛА СУДА М ЕНТРАЛ ИЗОВАННАЯ систе- о книгам о передовом опыте п

'-1 ма библиотек Сланцевского животноводстве, оформлялись
района за четыре года после вне- плакаты, посвященные труду доя-

дрения прочно укрепилась и дала рок и телятниц.

положительные результаты. Об Связующим звеном между сель-

этом ярко свидетельствуют пока- скимн филиалами и объединенной
зателн роста, которых мы доби- районной библиотекой является

лнсь в 1976 году. По сравнению автобиблиотека. Ею были органи-

с 1975 годом увеличилось коли- зованы выставки-просмотры сель-

чество читателей
ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

ДВОЕ
из ЗЕМЛЯНКИ

Александр Бабаджанов ро-

дился в Сланцах 28 лет назад,

окончил среднюю школу, н ни-

каких недобрых дел за ним не

водилось, 11 когда в 1974 году

он совершил угон автомашины

без цели похищения, суд лишь

наложил на него штраф. Го-
дом позднее его уличили в кра-

же у граждан охотничьих ру-

жей и незакоинон охоте на

лося. И осудили на 2 года ли-

шения свободы.
В исправителыю-трудовоА

колонии Бабаджанов встретил-

ся с неким Александром Ершо-
вым, своим одногодком, уро-

женцем Горьковской области,
отбывавшим год лишения сво-

боды за злостное уклонение от

уплаты алиментов.

Назначенные судами наказа-

ния Бабаджанову и Ершову в

мае 1976 года заменили более
мягкими, и они были направ-

лены в город Кстов Го.рьков-
ской области на стройку. Ли-
шение свободы осталось поза-

ди, и надлежало лишь недолгое

время добросовестно порабо-
тать там, где государство нуж-

дается в рабочей силе.

Однако упомянутые правона-

рушители не оценили гуманно-

сти советского закона и сразу

же после освобождения из-под

стражи начали совершать про-

гулы и нарушать режим, что

характеризует их крайне отри-

цательно.

Через две недели был решен

вопрос о возвращении Бабад-
жанова и Ершова в места за-

ключения. Тогда они скрылись,

и в деревне Земенки начали

подготовку к дальнейшим
«мероприятиям», направлен-

ным к уклонению от отбытия
наказания.

22 июля Ершов сбил ло-

мо^ запоры на дверях мага-

зина в Земенках и сначала

один проник в помещение,

похитив винно-водочные изде-

лия и продукты питания, а

затем вместе с Бабаджано-
вым продолжил расхищение

(Окончание на 4-й стр.)

Р
С

А Б О Т А
ЧИТАТЕЛЯМИ

на 500 человек,

книговыдача — иа

8.992 экземпляра,

качественно улуч-

шились обслужи-
вание читателей,
работа с группами

специалистов сель-

ского хозяйства,
рабочей и учащейся молодежью, скохозяйственной литературы,

пропагандистами, наставниками. Для специалистов сельского хо-

Основиым направлением в дея- зяйства проводились информации,
телыюсти библиотек являлась Основными источниками к ним

воспитательная работа, которая являлись рекомендательные синс-

призвана оказывать помощь тру- ки областной библиотеки «Новая
дящимся города и района в вы- сельскохозяйственная литература»,

полпенни заданий первого года ежеквартальные выпуски нашей
10-й пятилетки. Разъяснялись ма- библиотеки «Новые книги по

терналы XXV съезда КПСС и по-

следующих решении партии и пра-

вительства среди широкого круга

читателей. Выросла выдача про-

сельскому хозяйству».

Систематически оказывалась по-

мощь народному университету

сельскохозяйственного производ-

изведений В. П. Ленина и литера- ства при фирме «Родина», разра-

туры о его жизни и деятельное гн. батывались по темам занятий
Еще в прошлом году, приступив книжные выставки-просмотры,

к работе, посвященной 60-летию такие, как «Технология содержа-

Великого Октября, библиотеки ния крупного рогатого скота на

особое внимание уделяли повыше-

нию их роли в коммунистическом

воспитании трудящихся.

Читатели • библиотек обслужива-
ются дифференцированно. Изуча

строящихся комплексах по произ-

водству молока и выращивания

телят», «Племенная работа в жи-

вотноводстве» и другие.

Иа одном из заседаний межве-

ются интересы и запросы групп домственного совета было приня-

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
На письмо 3. И. Петровой, которая жаловалась, что в отде-

ле кулинарии магазина «Юбилейный» нет оберточной бумаги,
отвечает директор комбината общественного питания Г. И. Фак-
торович:

«Комбинат испытывает затруднения с оберточной бумагой.
Фонды на нее на 1977 год не отпущены. В настоящее время по-

лучены целлофановые кульки по цене три копейки. Руководите-
лям предприятии дано указание иметь во всех отделах и мага-

зинах кулинарии целлофановые кульки».

читателей, анализируется их чте-

ние.

Лучшими библиотеками центра-

лизованной системы сегодня явля-

ются объединенная районная, го-

родская детская, филиал № 2, а

также Выскатский, Черновской,
Овсищенский, Рудненскнй филиа-
лы.

Творчески относятся к своему

делу работники Выскатского фи-
лиала. Пропагандируя, например,
литературу о советском образе примерах жизни

1 ^ 1 ^ 1 1 я МРИ о та пии 1.1 V и

жизни , этот филиал совместно с

Выскатским Домом культуры про-

вел интересный тематический ве-

чер «Наше село прежде и теперь».

На вечере выступили те, кто ра-

ботал когда-то в колхозе, кто

встретил здесь весть о войне, кто

восстанавливал разрушенное хо-

зяйство. На вечере проведена бе-
седа «Выскатка с 1638 года по

дни Октября». Секретарь сельско

то решение о создании на базе
городского филиала № 3 сектора

но обслуживанию специалистов

народного хозяйства. Сейчас еще

рано говорить об эффективности
работы сектора, так как сделаны

лишь первые шаги.

Большая роль отводится дет-

ским библиотекам системы. Перед
ними сегодня ставятся задачи по-

вышения уровня ндейно-политиче-
ского воспитания школьников на

и деятельности

замечательных коммунистов наше-

го времени, совершенствовать ра-

боту по пропаганде экономиче-

ских знаний, нравственному, пра-

вовому и трудовому воспитанию,

развивать познавательные интере-

сы. у школьников, активно содей-
ствовать маршруту пионерского

марша «Идем дорогой Ленина, до-

рогой Октября».

Отрадно отметить, что сегодня

го Совета Н. М. Вехина показала систематически читают почти все
читателям макет застройки дерев-

ни и рассказала, какой будет Вы-
скатка в 2000 году. По рассказам

старожилов библиотекари начали

оформление альбома «Наше село

прежде н теперь».

Удачно прошла в Загривском
филиале читательская конферен-
ция «Передовой опыт — на наши

фермы». Перед конференцией про-

водились громкие чтения и беседы

школьники. Этому способствовали
дни информации, выступления' на

родительских собраниях, обзоры,
обсуждения, конференции.

В настоящее время составлен

сводный план библиотек центра-

лизоваиной системы на нынешний
юбилейный год.

Н. ПРОВАЛИНСКАЯ,
старший методист объединен-
ной районной библиотеки.
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государственного имущества.

Общая стоимость украденно-

го превысила 750 рублей.
На каком виде транспор-

та они прибыли в район стан-

ции Ищево, не имеет сущест-
венного значения; представ-

ляет интерес, что именно этот

пункт они выбрали конечным

и поселились там в забро-
шенном доме.

Пока стояла летняя пора и

не иссякли украденные в Зе-
менках продукты, жить мож-

но было совершенно безза-
ботно. Однако неумолимо

приближалась зима и несла

с собой конец привольной
жизни: топить печь в поки-

нутом доме было опасно

можно было обнаружить свое

присутствие, запасы еды за-

канчивались. Нужно было не-

замедлительно готовиться к

зимовке.

Прежде всего в лесном

массиве Бабаджанов и Ер-
шов вырыли землянку и от-

лично ее замаскировали.

Ночью 1 октября минувшего

года Бабаджанов и Ершов
проникли в столовую поселка

Черновское и совершили кра-

жу спиртного и продуктов

питания: стоимость похищен

ного превысила 1.100 рублей.
Там же они прихватили и ме-

ховой жакет, принадлежа-

щий заведующей столовой
Ободренные успехом, преступ-

ники в конце октября совер

шили «вылазку» в столовую

цементного завода и унесли

спиртного и продуктов на 120
рублей.

Через шесть дней после

этого Бабаджанов и Ершов
были обнаружены и задержа

ны органами милиции.

В январе 1977 года со-

стоялся суд. Отлично пони

мая, что как-либо оправдать-

ся невозможно, а смягчить

приговор может только полное

признание и искреннее ра

скаяиие, Бабаджанов и Ер-
шов отказались даже от по-

следнего слова. Сланцевский
городской народный суд при-

говорил преступников к дли-

тельным срокам лишения сво-

боды с учетом неотбытого
срока наказания по прежней
судимости.

В. ФЕДОСОВ,
помощник прокурора го-

рода.

„СОЮЗПЕЧАТЬ"
НАПОМИНАЕТ

С марта и последующих

месяцев 1977 года можно

оформить подписку на все

центральные, областные га-

зеты и журналы. При этом

подписку нд, «Литературную
газету», «Советский спорт»,

«Труд», «Сельскую жизнь»,

«Знамя труда», «Книжное
обозрение», все лимитирован-

ные журналы, а также жур-

налы «Аврора», «Бухгалтер-
ский учет», «Воспитание
школьников», «Дружба наро-

дов», «Звезда», «Моделист-
конструктор», «Нева», «Но-
вый мир», «Октябрь», «Со-
ветская торговля», «Совет-
ский Красный Крест», «Физ-
культура и спорт», «Химия и

жизнь» разрешается продлить

только по предъявлению кви-

танции.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

Василисе Федоровне
и Василию Алексеевичу

ЕГОРОВЫМ
Поздравляем вас с золотой

свадьбой. Желаем хорошего здо-

ровья, счастья, долгих лет жизни.

Дети, внуки, Кучеровы.

Василисе Федоровне
и Василию Алексеевичу

ЕГОРОВЫМ
Поздравляем с золотой свадь-

бой. Желаем здоровья и долгих

лет жизни.

Антонина Ивановна Штыкова,
Володя, Валя, Коля.

Анне Ивановне
КОНТ

Поздравляем с днем рождения

и уходом на заслуженный отдых.

Желаем хорошего здоровья,

счастья, долгих лет жизни.

Коллектив РО «Сельхозтех-
ника».

Виктору Николаевичу
БЕСПАЛОВУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем крепкого здоровья, счастья, дол-

гих лет жизни.

Жена, невестка.

Анне ГАГАРИНОЙ
Дорогая Аннушка! Поздравля-

ем с совершеннолетием. Желаем
счастья, здоровья и успехов в

учебе.
Мама, папа, бабушка, Надя.

Ольге ДУДЕНКОВОЙ
и Игорю МИХАЛОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем светлого счастья, большой
любви, крепкого здоровья, взаим-

ного уважения на всю жизнь.

Папа, мама, Валерий, Наташа,
дядя Гена, дядя Коля, Паке-
тиньг, Сорокины.

Ольге ДУДЕНКОВОЙ
и Игорю МИХАЛОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Пусть любовь и счастье будут
вечными спутниками вашей жизни.

Администрация, партийная,
комсомольская и профсоюзная
организации Северо-Западно-
го СМУ треста «Коксохиммон-
таж».

Ольге ДУДЕНКОВОЙ
и Игорю МИХАЛОВУ

Поздравляем вас с вступлением

в большую жизнь. Будьте счаст-

ливы, любите друг друга.

Мама, папа, бабушка, Екимовы.

Ольге ДУДЕНКОВОЙ
и Игорю МИХАЛОВУ

Оля и Игорь! Поздравляем вас

с самым счастливым днем вашей
совместной жизни. Пусть доверие,

верность, большая любовь и ува-

жение друг к другу будут спут-

никами вашей жизни.

Бригада Пирожкова СМУ
треста «Коксохиммонтаж».

Наталье КАПУСТИНОЙ
и Владимиру СКУБАЧУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем счастья, любви, верности.

Мама, Оля, дядя Юра,
Сергеевы, Антоновы.

Наталье КАПУСТИНОЙ
и Владимиру СКУБАЧУ,

Татьяне ВОЛКОВОЙ
и Александру РАЯССААРУ

Поздравляем вас с бракосоче-
танием, Желаем счастья, большой
настоящей любви на всю жизнь.

Администрация, партийная,
профсоюзная, комсомольская

организации регенератного

завода.

Татьяне КАПУСТИНОЙ
н Михаилу КУЗЬМИНУ

Поздравляем вас с самым пре-

красным днем в вашей жизни.

Пусть доверие, верность, большая
любовь будут спутниками вашей
жизни.

Папа, мама, Надя.

Татьяне КАПУСТИНОЙ
и Михаилу КУЗЬМИНУ

Поздравляем вас с началом се-

мейной жизни. Пусть в вашей
семье всегда будут любовь, сча-

стье, согласие.

Инна, Витя, Игорек,
Павловы.

Татьяне КАПУСТИНОЙ
и Михаилу КУЗЬМИНУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам счастья и любви на

долгие годы.

Тетя Мария, тетя Оля.

Татьяне КАПУСТИНОЙ
и Михаилу КУЗЬМИНУ

Поздравляем вас с самым пре-

красным днем. Пусть счастье, лю-

бовь и верность будут вечными

спутниками вашей жизни.

Коллектив узла связи.

Марии ГРИГОРЬЕВОЙ
и Юрию КУКУШКИНУ

Поздравляем вас с бракосочета-
нием. Желаем па всю жизнь со-

хранить верность и любовь.
Мама, Коля, Нина,

Саша, Аллочка, Леша.

Марии ГРИГОРЬЕВОЙ
и Юрию КУКУШКИНУ

Поздравляем вас с бракосочета-
нием. Пусть любовь, счастье, вза-

имное уважение будут верными

спутниками вашей жизни.

Коллектив бригады Стониса
шахты № 3.

Ольге МАГЕР
и Владимиру КОВАЛЕНКО

Поздравляем вас с вступлением

в брак. Желаем вам крепкого здо-

ровья, большой любви и никогда

не знать горьких разлук. Будьте
счастливы!

Васильевы, Авхимович.

Ольге МАГЕР
и Владимиру КОВАЛЕНКО
Поздравляем с незабываемым

днем вступления в семейную
жизнь. Желаем, чтобы вашу вер-

ность и любовь вы сохранили на

всю свою жизнь.

Захаровы, Дакало.

Ольге МАГЕР
и Владимиру КОВАЛЕНКО

Поздравляем вас с самым пре-

красным днем. Пусть любовь, сча-

стье, взаимное уважение будут
вечными спутниками вашей жизни.

Коваленко, Тищенко, Фомиче-
вы, Федоровы, Шабановы.

Елене ШАБРИНОЙ
и Геннадию ЩЕКОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем любви, здоровья, счастья

и взаимного уважения на долгие

годы.

Мама, Женя, Толя,
Света, Оля, Екимовы.

Елене ШАБРИНОЙ
и Геннадию ЩЕКОВУ

Дорогие дети! Пусть доверие,

верность, большая любовь будут
спутниками вашей жизни.

Родители.

Елене ШАБРИНОЙ
и Геннадию ЩЕКОВУ

Поздравляем с бракосочетани-
ем. Желаем вам весны и молодо:

сти на всю вашу совместную

жизнь.

Ваши друзья.

Елене ШАБРИНОЙ
и Геннадию ЩЕКОВУ

Поздравляем с бракосочетани-
ем. Желаем здоровья, счастья и

верности. Пусть в вашей жизни

не будет тревожных минут и горь-

ких разлук.

Нина, Валентин, Саша, Алеша.

Елене ШАБРИНОЙ
и Геннадию ЩЕКОВУ

Коллектив Сланцевского цеха

связи поздравляет вас с бракосо-
четанием. Желаем счастья и люб-
ви.

Раисе САВЕЛЬЕВОЙ
и Виктору МИШАКОВУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем счастья, любви, верности.

Коллектив детского отделения

филиала ЦРБ.

Татьяне ВОЛКОВОЙ
и Александру РАЯССААРУ

Поздравляем с днем вашей
свадьбы. Пусть счастье, любовь и

верность будут с вами всю жизнь.

Мама, Валя, Люба,
Алла, Люда, Коля.

Татьяне ВОЛКОВОЙ
и Александру РАЯССААРУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем счастья, любви, верности.

Мама, Рита, Энас, Антоша.

Татьяне ВОЛКОВОЙ
и Александру РАЯССААРУ

Поздравляем вас с бракосочета-
нием. Пусть ваш жизненный путь

украсят радость, счастье, любовь
и веселье.

Администрация, профсоюзная
организация СПМК-68.

ль на нв ■■ ние фи л ЬМ'З -Спект ак л я «Село Сте-
СЛСВИДСПИС панчиково и его обитатели».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 30 ЯНВАРЯ
9.30 — «Будильник». Цв. тел.

10.00 — «Служу Советскому Сою-
зу!». 11,00 — «Делай с нами,

делай, как мы, делай лучше нас».

12.00 — «Музыкальный киоск».

12.30 — «Сельский час». 13.30 —

«Депутат Балтики». Художествен-
ный фильм. 15.20 — Чемпионат
Европы по фигурному катанию.

Женщины. Произвольная програм-

ма. Цв. тел, 16,00 — «Междуна-
родная панорама», Цв, тел, 16,30
— Программа мультфильмов, Цв,
тел, 17,00 — «Клуб кинопутеше-

ствий», Цв. тел, 18,15 — Чемпио-
нат Европы по фигурному ката-

нию. Показательные_ выступления.

Цв, тел. 19.55 — «Небесные ла-

сточки». Художественный" фильм.
1-я серия. Цв. тел, 21,00 — «Вре-
мя», 21.30 — «Небесные ласточ-

ки», Художественный фильм, 2-я
серия. Цв, тел, 22,35 — Мульт-
фильмы для взрослых из серии

«Отец и семья». Цв. тел.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 31 ЯНВАРЯ

9.00 — Новости. 9.10 — Утрен-
няя гимнастика. 9.30 — «В
гостях у сказки». «Старая, ста-

рая сказка». Художественный
фильм. 11.15 — «В мире живот-

ных». 14.00 — «Голодная степь».

Документальный фильм. 15.00 —

«Творчество П. Бровки». 15.45 —
«Мы знакомимся с природой».
16.10 — Фильм — детям. «Чук
и Гек». Художественный фильм.
17.00 — «Мамина школа». 17.30
— «Выставка Буратино». 18.00—

Новости. 18.15 — А. Бабаджа-
нян. Соната для скрипки и фор-
тепиано. 18.40 — «Соревнуются
трудящиеся Челябинской обла-
сти». В передаче принимает уча-

стие первый секретарь Челябин-
ского обкома КПСС М. Г. Воро-
паев. 19.25 — Ф. Достоевский.
«Село Степанчиково и его оби-
татели». Фильм-спектакль. 21.00
— «Время». 21.30 — Продолже-

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 30 ЯНВАРЯ

16.30 — С. Баневич. «Фердинанд
Великолепный». Телефильм-опера.
Цв. тел. 17.30 — Для детей. «Про
паучка, с которым никто не дру-

жил». Мультфильм. Цв, тел, 17.45
— «Собеседник». Тележурнал. Цв.
тел. 18,30 — Концерт по заявкам.

19.00 — «Театральные вечера». У
нас в гостях Ленинградский театр

драмы и комедии. Цв. тел. 20.40 —

«Горизонт». «Песни солидарности».

Цв. тел. 21.35 — «Молодо-зелено».
Художественный фильм. 23.05 —

Спортивная программа. Спецвы-
пуск о международных соревнова-

ниях по бадминтону на . «Приз
Г ельвеции».

ПОНЕДЕЛЬНИК, 31 ЯНВАРЯ

18.00 — «Горизонт». Програм-
ма для молодежи. «Четыре му-

зыканта». Цв. тел. 18.30 — «К
60-летию Великого' Октября».
«Революция в сердце моем...».

«Мы с Канонерского «острова».

Цв. тел. 19.00 — «Ленинград».
Информационная программа. Цв.
тел. 19.25 — «Песни любви».
Концерт. Цв. тел. 20.10 — «Кни-
голюб, или Приглашение к чте-

нию». Цв. тел. 21.10 — «Земля и

люди». Передача для работников
сельского хозяйства. Цв. тел.

21.30 — «На экранах кинотеат-

ров». 21.40 — «Произведения
А. М, Горького на телеэкране».

23.00 — Новости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 30 ЯНВАРЯ
8.55 — Программа передач.

11.00 — «Пушистое золото». Теле-
фильм. 11.10 — «Умный уступит».

12.00 — «Год рождения». X. Пе-
гельман. 12,30—Концерт, трех по-

колений Государственного акаде-

мического мужского хора, 2-я
часть. 13.20 — «10 минут по Со-
ветскому Союзу»: «Добро пожа-

ловать в Алма-Ату». 13.30 —

«Этапы большого пути». Художе-

ственный фильм «Депутат Балти-
ки». 15.20 — Чемпионат Европы
по фигурному катанию. Женщи-
ны. Произвольная программа.

17.00 — Вечерняя программа.

Реклама. 17.10 — «Оживающий
камень». Документальный фильм.
17.20 — К 90-летию со дня рож-

дения О. Лутса. 18.00 —«Хрони-
ка минувших лет». 18.15 — Чем-
пионат Европы по фигурному ка-

танию. Показательные выступле-

ния. 19.55 — Реклама. 20.00 —

Воскресная программа «АК».
20,45 — Спорт. 21.30 — «Мони-
тор». 22.00 — «Джаз во все вре-

мена». 22.40 — «Таежные времена

года». Телефильм.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 ян-

варя —■ «Алмазы для Марии».
Начало в 17, 19 часов. 30 янва-

ря — «Пропавшая экспедиция».

(Две серии). Начало в 15, 18 ча-

сов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 29 января — цветной ши-

рокоэкранный фильм «Пропав-
шая экспедиция». (Две серии).
Начало в 16, 18 час. 30 мин. 30
января — новый цветной широ-

коэкранный фильм «Золотая реч-

ка». Начало в 16, 18, 20 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 ян-

варя — новый цветной широко-

экранный фильм «Золотая реч-

ка». Начало в 10, 12, 14, 16, 18,

20.10, 22 часа. 30 января — но-

вый художественный фильм «Ве-
сенний призыв». Начало в 12.20,
14,10, 16, 18.15, 20.10, 22 часа.

Для детей. «Не болит голова у

дятла». Начало в 10 час. 30 мин.

31 января — «Весенний призыв».

Начало в 12, 14, 16, 18.15, 20.10,
22 часа. 1 февраля — новый ху-

дожественный фильм «Чертова
невеста». Начало в 10, 12, 14, 16,
18.15, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 января

— «Из жизни одного бездельни-

ка». Начало в 17, 19 часов. 30
января — «Сказ про то, как

царь Петр арапа женил». Начало
в 16, 17.30, 19, 21 час. 31 января

— «Алмазы для Марии». Начало
в 17, 19, 21 час.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В связи, с поступлени-

ем промышленных това-

ров в воскресенье, 30 ян-

варя, все промтоварные

магазины работают с 11
до 17 часов без обеден-
ного перерыва.

Посетите наши мага-

зины!
Горторг.

29, 30 и 31 января 1977 года

универмаг Сланцевского райпо

ПРОВОДИТ

расширенную продажу

ОДЕЖДЫ, ОБУВИ, ТРИКОТАЖА, ТКАНЕЙ
отечественного и импортного производства.

Посетите наш универмаг! Здесь вы сможете при-

обрести необходимые покупки.
2—2
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